



La Santa Sede

MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO A LA PARROQUIA DE LA CASA DE RECLUSIÓN "DUE PALAZZI" DE PADUA

Viernes Santo, 10 de abril de 2020,

Queridos amigos de la parroquia Due Palazzi de Padua:

He leído las meditaciones del Vía Crucis de las que todos vosotros habéis hecho don. He tomado morada en los pliegues de vuestras palabras y me he sentido bienvenido, en casa. Gracias por haber compartido conmigo un trozo de vuestra historia. Dios se cuenta y nos habla dentro de una historia, nos invita a una escucha atenta y misericordiosa. Quiero daros las gracias también porque habéis esparcido vuestros nombres no en el mar del anonimato, sino de las muchas personas vinculadas al mundo de la prisión. Así, en el Vía Crucis prestaréis vuestras historias a todos aquellos en el mundo que compartan la misma situación. Es consolador leer una historia habitada por las historias no sólo de las personas detenidas, sino de todos aquellos que se apasionan por el mundo de la prisión. Juntos, es posible. Juntos. Os doy un gran abrazo. Aunque estoy seguro de que Don Marco os lo recuerda siempre, os pido: Rezad por mí. Os llevo siempre en mi corazón. Gracias.

Boletín de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, 10 de abril de 2020.
